

„Mit Jesus sicher durch den Sturm“

Von Jasmin Keil

16. Mai 2023, 22:00

EKO-Vorbereitung Berichte aktuell 2022-2023



Getreu diesem Motto waren beide Tage (15. und 22. April 2023) windig bis teilweise sturmisch - was die Wetterlage betraf.

Ganz im Gegenteil dazu erstrahlten die Kommunionkinder und deren Familien im Angesicht der anstehenden ersten Teilnahme an der Eucharistie und der damit verbundenen besonderen Erfahrung der Nähe Jesu Christi in besonderem Glanz – im feinen Zwirn und voller Freude.

Dieser Glanz füllte auch den Innenraum der Kirche, in der an beiden Tagen ein besondere Stimmung und Festlichkeit zu spüren war.

Die musikalische Begleitung des Kinder- und Jugendchores vollendete diese Festlichkeit.





Die Bibelstelle „Mit Jesus sicher durch den Sturm“ hatten die KoKis im Vorfeld an ihre eigenen Erfahrungen geknüpft, sodass jedes Kind eine Situation schildern konnte, die wie ein Sturm für es war.

Als Schlagwort auf einer Papierwolke platziert heftete jedes KoKi seine persönlichen Stürme an ein vom Katechetinnenteam aufwändig gestaltetes Bild. So kam jedes einzelne Kind besonders zur Geltung.





Nun erwarteten alle KoKis um den Altar versammelt mit Spannung und Freude den Empfang ihrer ersten gewandelten Hostie, die sie ehrfurchtig entgegennahmen, um sie und damit Jesus Christus in diesem besonderen Moment der Gemeinschaft (communio) in sich aufzunehmen.

Untermalt wurde dieser besondere Moment durch den berührenden Gesang des Kinder- und Jugendchores.

Gestärkt durch die Gemeinschaft mit Jesus Christus und allen Anwesenden konnten die KoKis und ihre Familien den Tag im Anschluss feierlich begehen.

Wir danken von ganzem Herzen allen, die zum Gelingen beider Kommunionfeiern beigetragen haben.



